

KABAR TERBARU

Kampanye Pemenangan Erman -Heldo, Sampaikan Visi Misi di Kelurahan Pulai Anak Air

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 5, 2024 - 22:10



Kampanye Pemenangan Erman -Heldo, Sampaikan Visi Misi di Kelurahan Pulai Anak Air

Bukittinggi- Masyarakat kelurahan Pulai Anak Air sepakat dan siap menangkan Erman Safar dan coblos nomor 3 di Pilkada 27 Nova 2023 mendatang.

Hal ini dibuktikan pada kehadiran masyarakat yang begitu ramai datang ke tempat acara silaturahmi untuk mendengarkan visi misi calon Walikota Bukittinggi Erman Safar dan Cawawako Heldo Aura.

Hadir pada acara tersebut Calon Walikota Bukittinggi Erman Safar, koordinator Jurkam Irwandi Datuak Batujuah, jurkam kampanye Kandidat nomor 3 Datuak Rusdi dan Tasmon.

Dalam silaturahmi bersama masyarakat Kelurahan Pulai Anak Air, Erman mengatakan, Harapannya, semua janji visi misi sudah disampaikan oleh juru kampanye kita dan mereka sudah disampaikan janji-janji visi misi dan mengajak kita untuk memenangkan Pilkada di 2024.

"Menurut kami, jika ingin berkurang orang miskin di Bukittinggi ini bantulah dia tolong dia kurangi bebannya, suruh dia jualan, kasih dia bantuan bahan pokok, pasti berkurang begitu konsep kami dalam memberikan kebijakan," ujar Erman yang akrab disapa Bang Wako



Lanjut dikatakannya, konsepnya kita tidak pernah mengusir satu rumah pun, satu kedai pun, satu pedagang pun belum pernah, dari bentuk lapangan kerja karena kita tahu masyarakat kecil kita masih banyak kalau merasa pemerintah kenapa kok terlalu banyak masyarakat kecilnya kok terlalu banyak pedagang kecilnya, inilah fakta masyarakat.

"Kadang-kadang Kepala Daerah ini harus realistis, anggota dewan kepala daerah, pemerintahan dia harus realistis, dia harus tahu seperti apa lihatnya, jangan apa yang dikeluarkan kebijakan itu sesuai dengan keinginan atau isi kepalanya saja biar harus tahu berapa ribu orang yang susah hidup, berapa ribu

orang yang mengontrak," tukasnya.

Selanjutnya, untuk mengurangi beban masyarakat memastikan pendidikan yang baik memastikan kesehatannya minimal satu kali 24 jam sudah tertangani.

"Terima kasih kepada masyarakat kota Bukittinggi khususnya di kelurahan Pulau Anak Air, sampai jumpa lagi di Pilkada 27 November 2024, kami mohon doa restu, " pungkas Erman.**(Lindafang)**.